

Con su nombramiento, la directiva quiere reforzar la filosofía del club de confiar en los de casa

Rueda hasta final de temporada

JAVIER SÁNCHEZ

La directiva del BM Granollers ha nombrado al hasta ahora segundo, **Lorenzo Rueda**, como entrenador del equipo hasta final de esta temporada. Rueda que ha pasado prácticamente toda su vida en el club, tendrá como segundo a **Toni García**, que había entrenado a varios equipos del club y era mister del juvenil del Fútbol Club Barcelona. Con esta decisión, la junta entiende que actúa con coherencia con la trayectoria del club, en dos variantes, la tradición de confiar en técnicos de la casa y la confianza en la formación de jóvenes jugadores desde benjamines. Además, el club quiere que el proyecto de Rueda sea un proyecto a largo plazo pese a que, por el momento, el contrato sólo es hasta el 30 de junio.

TRAYECTORIA GRANOLLERS

Rueda casi siempre ha estado vinculado al club. Desde los 6 años y hasta la temporada 92/93, el mister fue jugador de diferentes categorías del club hasta que pasó a dirigir los equipos de base. Su mayor logro en el club fue ascender al filial a la Primera Nacional. Rueda también ha sido entrenador del BM La Roca, así como de la selección catalana de cadetes con la que consiguió tres campeonatos de España en 4 años. El mister dirigirá al equipo por segunda vez (también dirigió el último partido del 2007 en que el Granollers venció al Antequera) este viernes (20:00 horas) en Llinars del Vallès, cuando el equipo se enfrenta a una selección del Baix Montseny en un encuentro benéfico.

En cuanto a refuerzos invernales la directiva continúa mirando el mercado, pero las pocas buenas opciones de mejora de la plantilla (que sobre todo provenían de equipos Asobal con problemas económicos) son (o ya lo han sido) también codiciadas por los equipos de mayor presupuesto.

Josep Garcia



Rueda deberá sacar al equipo de la zona baja de la tabla.

El BM Granollers arrasa en el Torneo de Bordils

Xavier Solanas



El Juvenil A dominó en el torneo de Bordils sin problemas.

La octava edición del Torneo de Navidad de Bordils fue dominada en su totalidad por el BM Granollers. Los vallesanos vencieron en las tres categorías, infantil, cadete y juvenil que disputaban clubes de toda Cataluña como el Barça, BM La Roca o las selecciones catalanas de las respectivas edades. El infantil fue campeón después de imponerse en la final al Handbol Terrasa por 33-17 y dos de sus jugadores, **Salisu Garba** y **Sergi Ginesta**, fueron nominados mejor jugador y mejor portero, respectivamente. En cadete el BM Granollers venció al BM La Roca por 28-26 después de imponerse en semifinales, al Barça y al Sant Cugat, respectivamente. En juvenil, el Granollers venció a la selección catalana por 35-23, mientras **Arnau Requena** era nombrado mejor jugador. Es la primera edición que un mismo club se impone en todas las categorías del torneo. El presidente de la entidad, **Juanma Pérez-Ortiz**, valora muy positivamente estos éxitos, pero comentó: "los otros clubes se están dejando ir. Es cierto que es duro, es lento y es caro, pero la cantera no se puede dejar de trabajar".

SHOW TIME

Entrando con optimismo

Siempre que se inicia curso, mientras camino entre transeúntes desorientados que ven el gimnasio o la academia en su horizonte de deseos, me pregunto sobre qué nos ofrecerán los próximos 365 días. En general, para un aficionado al deporte 2008 debe ser un gran año, porque es año olímpico, pero ¿y en el Vallès?. El dulcísimo regusto que dejó el último partido en el Palau debería ser la base de un buen año de remontada en el Balonmano. Será interesante ver el devenir de este equipo que tantas buenas sensaciones transmite como grupo pero al que no le responden lo que cuenta, marcar más goles que el rival. El fútbol puede ser la alegría de este año después de ser la oveja negra de los dos últimos. Granollers, Parets y Canovelles están entre los cinco primeros de una categoría que pese a ser escandalosamente baja, nos puede servir para finalizar el resumen del 2008 hablando de un ascenso, de una satisfacción, que ya toca. El baloncesto sigue a lo suyo, su hueco entre los grandes de la EBA cada vez es mayor y ahora la prostituida LEB puede empezar a mirarse sin recelo deportivo (el económico es otra cosa). Pero pese a las alegrías que puedan provocar los tres deportes grandes, seguro que en los próximos 12 meses, el polideportivo es más agradecido. Como el 2007 era el año 1 a.P., antes de Pol, este 2008 debe ser su año y podiums de todo el mundo ya se preparan para saludarle. Mientras, las campeonas del mundo de patinaje artístico de Sant Celoni seguirán dando gloria a la comarca en silencio y pese a más de una baja, mientras deportistas individuales como el nadador júnior Fernando Morillas, los pilotos Guasch y De la Rosa o el ciclista Joaquim Rodríguez, darán guerra, seguro, en sus competiciones. 2008, será un gran año deportivo en la comarca y, sino, como mínimo, lo habremos intentado entrando en él con optimismo.



JAVIER SÁNCHEZ